

# Spezialist für Ästhetik

2004. Marc Zuckerberg gründet Facebook, Griechenland gewinnt die Fußball-EM, Heinz Fischer wird Bundespräsident und Dr. Sebastian Pilz eröffnet seine Ordination in Linz. Er ist mittlerweile seit über zehn Jahren erfolgreich.

**Z**ehn Jahre Vertrauen, exzellente Ergebnisse und glückliche Kunden beweisen: Die Ordination von Dr. Sebastian Pilz ist die erste Adresse für Ästhetische Chirurgie in Linz.

„Nicht mehr im Spital die Kernarbeitszeit ableisten zu müssen, hat mir die Möglichkeit gegeben, mich auch untertags viel ausführlicher um meine Patienten zu kümmern. Ausführliche Beratungen ohne Zeitdruck, kleine Operationen, sowie gewissenhafte Nachkontrollen in entspannter Atmosphäre sind so erst möglich geworden. Meine Patienten lieben die Discretion. Sie schätzen keine überfüllten Wartezimmer und pünktliches Einhalten aller Termine“, ist sich der Chirurg sicher. Größere Eingriffe werden aber selbstverständlich weiterhin im Diakonissenkrankenhaus Linz durchgeführt.

**Sämtliche Anwendungen.** In seiner Privatordination deckt Dr. Pilz das gesamte Spektrum der ästhetischen, plastischen oder sogenannten Schönheitschirurgie ab. Zum größten Teil sind dies Fettabsaugungen, Brustvergrößerungen, Lid- und Nasenkorrekturen sowie Botox und Filler. Und: Dr. Pilz ist immer für seine Patienten da. Mit der Gratis-Hotline (0800beauty) soll Patienten die Angst vor einem Erstgespräch genommen werden. Dass man sich bei ihm in gute Hände begibt, davon zeugen die Erfahrungen, die der Chirurg bereits sammeln konnte.

**Erfahrungsschatz.** Nach seiner Ausbildung im KH der Barmherzigen Schwestern in Linz, war er jahrelang im Ausland tätig: so zum Beispiel in Holland, in Paris und in England. „Hier lernte man Behandlungen, die man in dieser Vielfalt damals in Österreich nicht sehen konnte“, sagt der Mediziner. Etwa die ästhetische Septorhinoplastik. Sie wird in Österreich oft getrennt angeboten. „Zunächst wird das Septum korrigiert, erst in einem späteren Eingriff die äußere Nase. Dies bedeu-



**Dr. Sebastian Pilz kann auf jahrelange Erfahrung im ästhetischen Bereich zurückgreifen.**

tet für den Patienten aber doppelten Spitalsaufenthalt, Anästhesie und Rekonvaleszenz. In England habe ich gelernt, beides in einem einzigen Eingriff durchzuführen“, erklärt er. ●

## Kontakt

Dr. Sebastian Pilz - Ihr Spezialist für Ästhetische Chirurgie in Linz, Landstraße 66, 4020 Linz, Tel.: 0732/783783 oder 0800beauty (0800 232889)

